

LOCAL | Infraestructuras

Ceballos anuncia que las obras del Recreo de Castilla darán comienzo de manera inminente

Hoy se ha firmado el último de los contratos de ejecución de obra

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 16 de marzo de 2012 - 16:46



Tras la firma esta mañana del contrato de ejecución de obra del segundo de los lotes de la actuación integral prevista en el Recreo de Castilla, las obras de la primera fase de este ambicioso proyecto, cofinanciado con los fondos FEDER y el Programa Regional de Espacios Públicos de la Junta, darán comienzo de manera inmediata.

Así lo ha anunciado la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, que hacía alusión en su comparecencia ante los medios a los otros contratos que, relacionados con esta actuación, se han firmado en fechas recientes, entre ellos el de los servicios de dirección técnica de las

obras de los lotes 2 y 3, que correrá a cargo de los arquitectos Carlos y Gonzalo Díaz-Recasens Montero de Espinosa, ganadores del concurso de ideas convocado en 2003, y cuya cuantía se eleva a 60.086,06 euros, IVA incluido.

Junto a éste, Ceballos recordó que también se ha firmado el contrato de obra con la UTE formada por Canval Empresa Constructora S.L. y Construcciones Pavón S.A., correspondiente al lote “ y cuya cuantía se eleva a 1.014.123,10 euros, IVA incluido, acometiéndose con el mismo la adecuación, rehabilitación y urbanización del jardín del Recreo de Castilla, y de los caminos y huertos del Adarve.

Igualmente, la Alcaldesa adelantaba que en la Junta de Gobierno celebrada esta misma mañana, se han aprobado los trabajos arqueológicos obligatorios a este tipo de actuaciones, cuya cuantía se eleva a unos 21.000 euros.

En relación al contrato suscrito esta misma mañana, con el que se completa la primera fase de la actuación, éste se ha suscrito con la UTE formada por Azuche 88 S.L. y Fajosa S.L., que será la empresa encargada de acometer las obras del proyecto de conexión y accesibilidad del museo y del Recreo de Castilla con la trama urbana, así como la realización del Centro de Interpretación, cuya cuantía asciende a 502.143,10 euros, IVA incluido.

Por otra parte, Ceballos puntualizó que la adecuación de las restantes dependencias del Recreo de Castilla, entre ellas la antigua almazara donde se ubicará el futuro museo arqueológico, en estos momentos es inviable, “debido a la imposibilidad económica del Ayuntamiento para adelantar los 6 millones de euros a los que se eleva la actuación”, aclaró la Alcaldesa, “ya que tenemos que ir adelantando todas las certificaciones y abonarlas para que luego sean remitidas a Madrid y Bruselas”.

De ahí que para la rehabilitación de la antigua almazara y la Quinta, Ceballos puso de manifiesto que se trabajará para solicitar al Gobierno central la financiación de dichos proyectos con las devoluciones que se produzcan de los fondos Feder, criticando al anterior gobierno municipal, ya que según Ceballos, “el pasado

año no se solicitó el siguiente Feder con el que acometer varias de las actuaciones previstas antes de que se reformulara el proyecto”.

Reseñar por último que como se especifica en los contratos de obras de ambos lotes, las empresas adjudicatarias deberán contratar a un total de 60 personas, siendo el plazo de ejecución máxima de 10 meses en el caso de la adecuación del jardín, y de 7 en el proyecto que contempla los trabajos de conexión y accesibilidad del recinto con la trama urbana.